



Gastro

El peruano Maido, mejor restaurante del mundo; Etxebarri, segundo —P44

España rechaza elevar al 5% el gasto militar en la OTAN como exige Trump

● La Casa Blanca responde a Sánchez que los países europeos deben cumplir ese objetivo, que el presidente español ve “contraproducente” e “incompatible” con el Estado de bienestar

C. PÉREZ / M. GONZÁLEZ
Madrid

España sacudió ayer la cumbre de la OTAN, en vísperas de su celebración en La Haya, al trasladar su rechazo a elevar al 5% el gasto militar sobre el PIB para 2035, como

ha propuesto el secretario general de la Alianza, Mark Rutte, y exige Donald Trump. En una dura carta remitida al primero, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, le explica que comprometerse a un 5% sería “contraproducente” y re-

sultaría, además, “incompatible” con el Estado de bienestar. España tendría que aumentar el gasto en defensa en unos 80.000 millones de euros al año, casi la mitad de lo que supone el presupuesto en pensiones. La Casa Blanca no

tardó en replicar a Sánchez. Todos los países europeos, “incluida España”, dijo su portavoz, deben gastar el 5% en defensa. Ni uno de los aliados cumple ese objetivo. Tampoco EE UU. —P2 Y 3

—EDITORIAL EN P12

Irán ataca uno de los mayores hospitales de Israel y zonas residenciales

El ministro de Defensa israelí lo califica como “crimen de guerra”

LUIS DE VEGA
Beersheba

Irán lanzó ayer uno de los ataques más intensos contra Israel desde que el Gobierno de Benjamín Netanyahu inició su ofensiva contra la República Islámica y desencadenó el choque. Sus misiles alcanzaron uno de los mayores centros médicos de Israel, en Beersheba, al sur del país, donde 40 personas resultaron heridas, y zonas residenciales de Holon y Ramat Gan, en la periferia de Tel Aviv. Israel Katz, ministro de Defensa israelí, calificó la agresión de “crimen de guerra”. —P4 Y 5

Hungría prohíbe la marcha alternativa al Orgullo en Budapest

PABLO LEÓN
Madrid

La policía húngara prohibió ayer la marcha convocada por el Ayuntamiento progresista de Budapest que busca sortear el veto del ultranacionalista Viktor Orbán a la celebración del Orgullo LGTBIQ+ el 28 de junio. Eurodiputados y políticos españoles han anunciado su asistencia. —P31

Investigado por homicidio imprudente el policía que asfixió a un hombre

DANIELA GUTIÉRREZ
Madrid

El policía de Madrid que el martes asfixió hasta la muerte con un *mataleón* a un hombre de 35 años que le robó el móvil está siendo investigado por homicidio imprudente. La jueza lo ha dejado libre con medidas cautelares. —P22



Chivite descarta dimitir. La presidenta navarra, María Chivite, defendió ayer su continuidad porque no se ha detectado “ningún indicio de ilegalidad” en su gestión. Lo hizo un día después de que el número dos del PSN, Ramón Alzórriz, renunciara porque su pareja trabajó en la empresa de Santos Cerdán. En la imagen, Chivite y Alzórriz, ayer en el Parlamento navarro. EDUARDO SANZ (EP) —P18

Cuatro informes clave de la UCO para completar el cerco a Ábalos y Cerdán

Los últimos registros obligan a analizar 59 dispositivos y miles de documentos

R. RINCÓN / O. LÓPEZ-FONSECA
Madrid

La causa por presunta corrupción contra los dos últimos secretarios de Organización del PSOE, José Luis Ábalos y Santos

Cerdán, se asoma a un escenario desconocido. El magistrado del Tribunal Supremo Leopoldo Puentes está pendiente de recibir cuatro informes de la Guardia Civil, que serán clave para el

avance de las pesquisas de este caso de supuesto amaño de obras públicas, que tuvo su epicentro en el Ministerio de Transportes durante la etapa de Ábalos y que ha puesto contra las cuerdas al

Gobierno de Pedro Sánchez y al PSOE. El juez espera el análisis de las comunicaciones entre los investigados y otros dirigentes socialistas y el relativo a las adjudicaciones de obras presuntamente irregulares señaladas por el comisionista Víctor de Aldama. La Guardia Civil se dispone también a examinar, tras los últimos registros, las cuentas y datos fiscales de Santos Cerdán y 59 dispositivos electrónicos y miles de documentos en papel intervenidos en los registros. —P16